
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Ortsentwicklungs- und Tourismusausschusses  

vom 03.12.2024 

 
Top 9 Einwohnerfragestunde II 
 
 
Herr Golibrzuch fragt, warum es zu einer Außerplanmäßigen Strandkorbplatz-Ausschreibung 
kam. Frau Schäfer erklärt, dass es zu einer Kündigung kam, weshalb ein einzelner Strandab-
schnitt zur Ausschreibung kam.  
 
Weiter wird nach der Zertifizierung der blauen Flagge für das kommende Jahr gefragt. Dies wird 
auf Umsetzung geprüft werden. Es wird als gelerntes Qualitätssiegel für Gäste von mehreren 
Mitgliedern befürwortet 
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